



#DECORTECHILENA

## LAMENTA MORENA DECISIÓN

La Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de Chile rechazó ayer entregar en extradición al gobierno mexicano a Mauricio Toledo, exdelegado de Coyoacán acusado de enriquecimiento ilícito.

Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la Ciudad de México, lamentó la decisión, la cual calificó como "profundamente decepcionante".

"La medida abona a la impunidad en que han incurrido diversos funcionarios y exfuncionarios del PRD, como en el caso de quien fuera delegado de Coyoacán, de 2012 a 2015", señaló Ramírez en un comunicado.

Tras la investigación judicial en su contra, Toledo se exilió en Chile, en julio de 2021.

IVÁN E. SALDAÑA



• **LLAMADO.** Ramírez demandó que el caso no quede impune.

### DESDE FUERA

• En enero de 2021 la Fiscalía capitalina solicitó el desafuero de Toledo.

• La Cámara de Diputados aprobó quitarle el fuero en agosto de ese año.